



CÉRÉMONIE DES BRETONS

Comme chaque année, nous avons commémoré la mémoire des soldats disparus sur la commune de Beaufort-en-Santerre. Des dépôts de gerbes ont été faits, et une messe a eu lieu. Cet hommage aux sacrifices humains est important pour se souvenir. Nous remercions toutes les personnes présentes à cette cérémonie ainsi que tous les acteurs qui ont contribué à ce moment.



Merci Mme Pluquet !

Lors de la cérémonie des Bretons, notre maire Arnaud Coquart a remis à Mme Pluquet un ouvrage en deux tomes. Celui-ci reprend les très nombreuses recherches effectuées par Mme Pluquet elle-même, sans internet, pendant plus de 30 ans. Nous la remercions vivement pour cela. Vous pouvez, si vous le souhaitez, commander un exemplaire de cet ouvrage auprès de la Mairie. Un exemplaire sera également disponible à la Mairie.

INFO PRATIQUE

La Mairie sera fermée du 29 juillet au 19 août pour congés d'été. Elle reprendra ses horaires classiques à partir du 20 août 2024.

FÊTE DU VILLAGE

Comme l'année dernière, la fête du village et sa brocante auront lieu le 3ème week-end de juillet, soit du 20 au 22 juillet. Nous vous attendons nombreux !
Réservation pour la brocante au 06.33.06.80.05 ou au 06.88.87.64.90

INFO FIBRE

Une réunion publique d'information concernant l'arrivée de la fibre dans notre commune aura lieu le 8 juillet à 18h30 à la salle "Picardie" d'Arvillers.

Votre équipe municipale pour vous servir : Arnaud

COQUART - Maire 06.82.68.87.63
Didier DAUMONT - 1er Adjoint 06.10.46.46.09
Eric LE DIVENAH - 2ème Adjoint. 06.03.13.78.95
Sandrine LEPAGE - Secrétaire 03.22.37.46.50
mairie.beaufortensantere@wanadoo.fr

Horaires de la mairie : **les mardis de 16h à 17h30**
et les samedis de 9h30 à 11h30.



Le 3 mai 2024, une figure plus que familière de Beaufort nous a quittés.

Louise Mallet, née le 26 décembre 1945 à Le Quesnel, était une femme de caractère. Mariée à Max Pluquet, Louise a toujours travaillé à la ferme et y tenait d'ailleurs. Elle était pleine de détermination. Le milieu rural et agricole était sa vocation et elle y a dépensé toute son énergie. Retraitée, elle habitait Rosières, mais passait beaucoup de son temps à Beaufort, notamment avec sa sœur Andrée. Malgré la douleur liée à ses graves problèmes de santé, elle était toujours souriante et dévouée aux autres. Max a fait tout son possible pour lui rendre la vie plus agréable avec la maladie. L'hôpital lui a également prodigué de nombreux soins. Malheureusement, cela n'aura pas suffi pour lui laisser la vie. Louise s'en est allée en laissant un souvenir intarissable à chacun et a vécu de très beaux moments entourée des siens.

Nous partageons évidemment la peine de Max dans ces moments difficiles.

Nous continuons d'embellir le village !

**Nous sommes toujours à l'écoute de vos propositions, nous attendons vos idées
#boiteàidées #boiteauxlettres #facebook #mail**